



crédit photo : DR

## FATOUMATA DIALLO

*Stagiaire en communication, OCHA, Bamako*

“Je suis très engagée dans la lutte contre les violences faites aux femmes et aux enfants. Etre dans l’humanitaire me donne la chance de comprendre davantage ce fléau.

Entant que femme, je suis fière d’assister les personnes vulnérables et en danger. La protection des femmes et des enfants n’est pas de la charité mais une obligation pour le respect de leurs droits.

Les femmes et les enfants constituent la majorité des personnes dans le besoin tandis qu’il y a que peu de femmes dans les organisations humanitaires. Le manque de sécurité, d’accès et de fonds sont les principaux maux qui peuvent affecter l’assistance humanitaire.”

